

Stellungnahme:

Antrag Fraktion Freie Wähler zur Besoldung Bürgermeister S. Weisbrod

Bereits im Juli 2013 hat die Fraktion der FW den vorliegenden Antrag gestellt. Ausgangssituation war, dem neuen Bürgermeister mit Amtsantritt die gleiche Stellenbewertung einzuräumen, wie es auch bei seinen Vorgängern Helmut Müller und Walter Klein der Fall war.

Leider hatte unser damaliger Antrag keine Mehrheit im Gemeinderat gefunden und Bürgermeister Weisbrod wurde schlechter eingruppiert als seine Vorgänger.

Ich möchte auch gar nicht mehr auf die Gründe eingehen, warum es damals zu dieser Entscheidung kam.

Nach vier Jahren, Mitte seiner Amtszeit, sieht sich unsere FW-Fraktion jetzt in der Pflicht, diesen Antrag erneut zu stellen.

Es ist wohl allen hier im Bürgersaal inzwischen klar, dass eine sachgerechte Bewertung keinen anderen Beschluss mehr zulässt.

Wir würden uns daher freuen, liebe Fraktionskollegen/innen, wenn sie heute diesem Antrag zustimmen.